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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE MARÇO DE 2024 

 

Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, reuniram- se na sala 

oito, do Centro de Formação Continuada dos Profissionais da Educação “Professora 

Águeda Thereza Binotti Pires” as seguintes conselheiras: Mariana de Vilhena Bemergui, 

Rosi Andreysuk, Regia Flora Dias Araújo Cavalcante. As Conselheiras Eloina Valentim 

Torres, Tatiana Macedo Silva Rosa, Adriana Célia Moura Costa e Aline Cristina Santana 

Wenceslau justificaram as suas ausências. Como convidados estavam presentes: 

Carolina Pereira Matias da Silva e Hugo Moisés Camacho Gomes da Silva.  A Vice-

Presidente Mariana deu início à reunião fazendo a leitura da Ata anterior, e a mesma foi 

aprovada. Na sequência, deu as boas vindas aos membros do Departamento de Governo 

Aberto e Fortalecimento da Cidadania, da SEPLAG – Secretaria de Planejamento e 

Gestão e passou a palavra a Srª. Carolina Matias, diretora do departamento citado, que 

começou explicando que o objetivo do Departamento é promover uma gestão 

transparente, participativa e eficiente, que coloque o cidadão no centro das decisões e 

ações do poder público. Distribuiu o material que é utilizado na divulgação das atividades 

desenvolvidas no município. Entre os materiais apresentados, há o “Contando as Contas - 

Orçamento em Quadrinhos”, voltado para o entendimento simplificado do orçamento 

municipal. Foi demonstrado a esse Colegiado o site onde reúne todas as informações dos 

diversos conselhos da cidade de Osasco. Neste site já estão os dados deste Conselho, 

como a Base Legal, a estrutura e a composição, breve histórico, as atas publicadas, o 

calendário anual de reuniões ordinárias e os nomes das conselheiras. A Vice-Presidente 

agradeceu a presença e as explicações dadas ao colegiado. Dando continuidade a 

reunião ordinária, o colegiado revisou os ofícios enviados e constatou que até o momento 

não houve respostas. A Vice-Presidente Mariana faculta a palavra aos presentes, como 

não houve manifestações, encerra a reunião, e eu Régia Flora Cavalcante lavrei a 

presente ata. 

 


